
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Calypso“ vom 7. Mai 2011, 11:35

Hallo zusammen,

eine weiter Epi blüht zum ersten mal, Majova Gold sollte es.

Habe Sie bei der Rodriques Epifarm im Amerika gekauft.

Auf die Amis ist auch kein Verlass.

Die Blüte hat 19cm.

Viel Grüße

Calypso

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8616#post8616
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